

Ese es el panorama que encuentran Petro y Ocampo. Lo malo es que las decisiones y mensajes que están enviando impactarán de manera muy negativa la economía. Por un lado, castigan la inversión nacional e internacional. Por el otro, al sector extractivo, en especial el petróleo y el carbón. Es decir, le pegan a los otros dos motores principales económicos además del gasto de los hogares.

El mensaje de Petro y su ignorante ministra de Minas ha sido el del marchitamiento paulatino del sector petrolero y carbonero. Una insensatez desde donde se le mire. No aprovecha la bonanza de precios, va en contravía de la tendencia global de mayor consumo, asegura que perdamos la autosuficiencia energética y castiga de manera severa la principal fuente de ingresos en moneda extranjera y los mayores aportantes de ingresos fiscales del Estado.

Aunque Ecopetrol ha tenido el resultado semestral más extraordinario de su historia, con utilidades de 17 billones de pesos, más que en todo el 2021, desde el triunfo de Petro la acción de la compañía se ha desvalorizado de manera sustantiva y no da muestras de que pueda recuperarse.

A su vez la anunciada reforma tributaria se cierne como una tormenta sobre la economía. De ser aprobada como se presentó, frenará de manera brutal el crecimiento de la economía y la generación de empleo, castigará severamente a los hogares más pobres y a los 480 mil tenderos del país vía el incremento de precios de alimentos azucarados y ultraprocesados y de los impuestos a los plásticos, el ahorro de los hogares y la inversión por la doble tributación y los impuestos a los dividendos y al patrimonio, y al sector mineroenergético con los impuestos extraordinarios a las exportaciones de petróleo, oro y carbón e impedir la deducción de las regalías.

'Abogado y analista político.





Rafael Ramos Miranda

Estos articulos retrogrados siempre buscan es el bien particular de grupos familias, politicos y de amigos, la historia no da muestra del transcurrir de la humanidad y su que hacer cotidiano, cuando se descubrio la maquina se penso tambien en el debacle de la humanidad y que sucedio, fue artifice del desarrollo indusrial y tecnologico, ahora como la propuesta de cambio sale del grupo político opositor de los que llevan decadas en el poder y cada dia hay mas pobreza en las mayorias, se declaran en oposicion de esta medida, es sabido que todo cambio genera insatisfacion en aquellos que se bienen beneficiando con lo mismo, pero el pueblo cada dia es mas miserable y el objetivo del cambio es mejorar el bienestar de las mayorias, que la minorias no comparten por que todo lo quieren para si.

Me gusta · Responder · 10 h

Plugin de comentarios de Facebook

Tab**@la** Feed



Increible: las personas mayores están Seguridad vial: una de las muchas comprando este nuevo cepillo de...

Seguridad una de las muchas ventajas del software de Rastreo GPS

ventajas del software de rastreo GPS

TeethCare | Patrocinado

Satrack | Patrocinado



¿Infidelidad? La polémica que desató encapuchado a la salida de un motel

Una mujer fue atrapada 'in fraganti' junto a su acompañante. El encapuchado furioso rompió los parabrisas y amenazó con romper el vidrio.

El Universal







Ø

EL UNIVERSAL

Activa los anuncios y apoya al periodismo responsable

Te invitamos a apoyar nuestra labor periodística permitiendo que te mostremos nuestros anuncios publicitarios porque son nuestra fuente principal de financiación.

Permitir anuncios en El Universal